

令和6年度天皇誕生日祝賀レセプション岩屋外務大臣挨拶

御列席の皆さま、本日は天皇誕生日祝賀レセプションに御出席いただき、ありがとうございます。本日、皆さまと一堂に会し、この佳き祝賀の機会を共有できることを大変嬉しく思います。

2月23日、天皇陛下におかれましては、65歳の御誕生日をお迎えになります。この一年間も、天皇陛下は日本国と日本国民の統合の象徴として、皇后陛下と御一緒に、日々国家と国民のために尽くされ、国民と喜びや悲しみを共にされてこられました。

国際親善の観点からは、昨年6月に、皇后陛下と御一緒に英国を御訪問されたほか、数多くの外国要人との御会見、お茶会など、積極的に関わられておられ、誠に有難く存じます。

ここに、皆さまと共に天皇陛下のお誕生日を心からお祝い申し上げます。

現在、国際秩序に大きな挑戦がもたらされ、国家間の競争も激しさを増す中、外交の重要性はますます高まっていると実感しています。

全ての国が平和と安定、繁栄を享受するための基礎となる「法の支配」を守り、国際社会を分断から協調

に導いていくことは、日本外交が果たすべき重要な役割です。外務大臣として、対話と協調の外交をしっかりと進めてまいります。

また、本年4月から大阪・関西万博が始まります。この機会に、経済、文化、科学技術の国際交流を更に進め、日本の魅力を幅広く発信することができるよう、尽力したいと思っております。

本日は、東北や能登半島の被災地から取り寄せた食材を使った魅力あふれるお料理と共に、私の地元の大分県の日本酒や焼酎、また awa 酒(あわさけ)協会様からご提供いただいた日本酒も取り揃えておりますので、ぜひご堪能ください。

特に昨年12月には、「伝統的酒(さけ)造り」がユネスコ無形文化遺産に登録されました。これを機に、日本産酒類の魅力を国際社会にさらに発信してまいります。

それでは、皆さまと共に、天皇陛下の一層の御健勝と皇室の御繁栄、御列席の皆さまの御健勝を祈念して、ここに杯(はい)を上げたいと思っております。

乾杯。